



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Como desde hace ya 11 años, en la localidad de San Carlos de Bariloche, en el mes de septiembre de 2018, se desarrollará una nueva edición de "Una noche sin alcohol", organizado por la "Mesa 6 de Septiembre", con actividades que cuentan con amplio reconocimiento de la sociedad y en especial por parte de los jóvenes.

Con la intención de promover la diversión saludable y la concientización entre los niños y adolescentes sobre el consumo problemático de alcohol, se realizará una nueva edición del Concurso de Spot publicitario, destinado a alumnos de los últimos años de la primaria y secundaria, en el marco de la Semana de Una noche sin alcohol 2018, con la intención de transmitir a la comunidad, desde la mirada de nuestra juventud, el mensaje del consumo responsable y la diversión saludable.

Como novedad, en esta oportunidad se incorporará a los alumnos de 6° y 7° grado de establecimientos primarios, quienes se sumarán a los estudiantes de 4°, 5° y 6° año del secundario, que ya fueron convocados en ocasiones anteriores. El material audiovisual producido en equipo, aportará puntaje a aquellas divisiones que luego participen de la Semana de la Juventud, organizada por el Concejo Municipal de San Carlos de Bariloche. Se encuentran inscriptos 30 grupos de nivel medio y 11 grupos de nivel primario, quienes presentarán el material audiovisual antes de 24 de agosto. Un jurado premiará a las divisiones cuyas producciones audiovisuales obtengan el primer, segundo o tercer lugar, llevándose a cabo la entrega de premios el día 3 de septiembre, en el Espacio Incaa, de la Escuela La Llave. Los alumnos de los últimos años del nivel primario y secundario que se sumaron a la convocatoria, recibieron el 2 de agosto próximo pasado, una charla sobre consumo responsable de alcohol y los aspectos técnicos a considerar para producir el material audiovisual a cargo de Miguel Ángel Rossi<sup>1</sup>.

Nuevamente se realizara el taller "Mi Primera Licencia", con cupo para 250 personas. En esta oportunidad, y como novedad ante la gran respuesta por parte de los vecinos en los talleres anteriores, una semana antes se llevará a cabo la capacitación vial, en diferentes horarios y con cupos más reducidos en cada turno para una mejor organización de los contenidos, hasta llegar al examen final el 5 de septiembre. Esta actividad se realiza en conjunto con Subsecretaría de Tránsito y Transporte de la Municipalidad de San Carlos de Bariloche, y la Agencia de Seguridad Vial de la

---

1 Cineasta, escritor y docente universitario.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Provincia de Río Negro, en el marco Programa Vial "Río Negro Te Cuida".

El 6 de septiembre, como cada año, a las 14 hs en el lugar del accidente, km 1,8 de la Avenida Bustillo, de esta localidad, será el acto conmemorativo del evento que dio origen a la Mesa 6 de Septiembre.

El viernes 7 de septiembre será la matiné para chicos de séptimo grado en By Pass, de 19 a 23 hs. quienes deben tener la autorización de los padres y la compañía de un adulto cada 10 niños. Y el sábado 8 de septiembre, la "Noche sin alcohol", donde los jóvenes son el eje, y bajo la premisa de que es posible la diversión sin alcohol.

Cabe recordar, que en la Provincia de Río Negro, por Ley N° 4865, la fecha 6 de septiembre se ha incorporado en el calendario escolar a partir del año 2013, como "Día Provincial de la Prevención contra el Consumo de Alcohol y Drogas".

Por ello;

**Autores:** Silvia Paz, Alfredo Martin, Jorge Vallazza.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** Se declara de interés social, educativo, cultural y sanitario, la undécima edición de las jornadas denominadas "Una Noche sin Alcohol", organizadas por la Mesa 6 de Septiembre, a realizarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche durante los días 3 al 8 de septiembre de 2018.

**Artículo 2°.-** De forma.